



ともしび

れいわ ねん がつ にち  
令和7年6月25日  
せたがやくりつみしゆくちゅうがっこう  
世田谷区立三宿中学校  
やかんがつきゅう がっこう  
夜間学級だより 6月号  
こうちゅう はまがわ かずひこ  
校長 濱川 一彦



「ともしび」について  
家路を急ぐ人や車　慙わしなく行  
いえじ　いそ　ひと　くるま  
きかう夜空の下、三宿中学校の  
よぞら　した　みゆくちゅうがっこう  
校舎に煌々とともるあかり。それは、  
こうしゃ　こうこう  
闇を照らす学び舎のともしび。  
やみ　て　まな　や  
そして、こゝで学ぶ生徒一人ひとり  
まな　せいとひとり  
の心にもたくさんのもしびが……。  
こころ  
学ぶ場を得た喜び 中で燃や  
まな　ぱ　え　よろこ　なか　も  
しゅう　つよ　いよく　しょうらい  
習への強い意欲、将来への夢、そ  
がく　ゆめ  
して希望……。  
きぼう

# 修了式、入学式、始業式の生徒のあいさつ

ふくこうちょう いちはら はじめ  
副校長 市原 一

こんがつごう しゅうりょうしき にゅうがくしき しきょうしき せいと けいさい  
今月号では修了式、入学式、始業式での生徒のあいさつを掲載します。

## 【修了式生徒代表のあいさつ】

## 6組

3がっちは こくさいりょうり こうりゅうかいで みんなで いろいろな <sup>くに</sup>国 のりょうりを つくりましたね。 とても おいしかったし とてもたのしかったです。

わたし 私は いけんはつぴょうかいで とても きんちょうしましたが、いちねん 一年はんぐらい べんきょうして にほんごが じよ うずに なりました。 とてもうれしいです。みなさん これからも みしゅくちゅうがこう 三宿 中学校での べんきょうを いつしょにがんばりましょう。

わたし 私は らいねんども にほんごの べんきょうを がんばります。せんせいがた、いつも ありがとうございます。

## くみ 7組

がつこうは きょうで おわりです。1ねんかん、わたしたちは たくさん べんきょうしたり、いろいろな ぎょうじに さんかいました。みんな いい、おもいでです。

わたしは クラスで いちばん わかりいです。ですから わたしが こまっているとき、みんなが たすけてくれました。  
べんきょうも だいきもちが おしゃべりした とても うれしかったです

らいがつ、わたしは 3ねんせいいになります。あたらしい せいとも はいってきます。こまっている ひとがいたら、こんだけは わたしが support したいです。

みんなで なかよく いつしょに がんばりましよう

## 【入学校式歓迎のことば】

## つうじょうがつきゅうだいひょう 通 常 級 代 表

しんにゅうせい みな にゅうがく  
新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます！  
わたし がつこう にゅうがく ねんめ さいしょ がつこう き わたし きんちょう あたら  
私は、この学校に入学して2年目になります。最初にこの学校に来たとき、私はとても緊張していました。新しい  
かんきょう ほんご はな ともだち ふあん せんせい せんぱい くらす めーと やさ たす  
環境で、日本語もあまり話せず、友達ができるか不安でした。でも、先生や先輩、クラスメートが優しく助けてくれて、  
すこ がくこうせいかつ な いま まいにちもの す  
少しずつ学校生活に慣れることができました。今では、毎日楽しく過ごしています。

皆さんの中にも、「友達ができるかな」「授業についていけるかな」と不安に思っている人がいるかもしれません。でも、大丈夫です！この学校には、たくさんの優しい先生や、親切な先輩たちがいます。わからないことや困ったことがあったら、遠慮せずに聞いてください。みんなで助け合いながら、一緒に成長していきましょう！

この学校では、国語や数学、英語などを学ぶだけでなく、楽しい行事もたくさんあります。例えば、私が去年参加した連合バレー ボール大会や運動会は、とてもいい思い出になりました。

連合バレー ボールでは、レシーブするのが難しく、サーブをするときに手が痛くなりました。手が痛くても頑張りましたが、試合には負けてしまいました。でも、他の学校の友達と仲良くなり、一緒に頑張ることができました。

運動会では綱引きと台風の目には参加しました。台風の目では、たくさん走る練習をしました。練習を重ねた結果、優勝することができ、とても嬉しかったです！最後には、みんなでお祝いをして、運動会全体を楽しむことができました。

どの競技も一生懸命取り組み、良い経験になりました。

この学校の先生方はとても優しく、親切です。授業でわからないことがあれば、いつでも質問してください。また、この学校にはいろいろな国から来た生徒がいるので、お互いの文化を知ることもできます。先輩や友達と話すことで、新しい発見がたくさんあると思います。

新入生の皆さん、これから学校生活を楽しんでください。勉強だけでなく、友達との交流や行事を通じて、たくさんの思い出を作りましょう！皆さんと一緒に学べることを楽しみにしています。

### 日本語学級代表

新入生のみなさん、にゅうがくおめでとうございます。わたしは、9くみのです。

新入生の皆さん、これから学校生活を楽しんでください。勉強だけでなく、友達との交流や行事を通じて、たくさんの思い出を作りましょう！皆さんと一緒に学べることを楽しみにしています。

わたしは、TOKYO REVENGERSというほんのアニメをみてから、ほんにきょうみをもちました。

もっとまなんでほんごがしせんにはなせるようになりたいです。そして、しょうらいは、ビルディングをせつけいするけんちくしになりたいとおもっています。

みなさんもはやく三宿中学校になれて、たのしいがっこうせいかつをおくってください。

わからないことは、せんぱいやせんせいにがたにきいてください。みなさん、いつしょにべんきょうがんばりましょう！！！

### 【始業式生徒代表のあいさつ】

5組

みなさんご入学おめでとうございます。三年生のです。

わたしたちは、みなさんが三宿中学校に入学するのを楽しみにしていました。きょうおあいできてとてもうれしいです。

わたしは三宿中学校で一年間べんきょうしてきました。こくごやすうがくなどのほかにおんがくやびじゅつたいいくなどのべんきょうをしてきました。新しいことをたくさんまなべて楽しい毎日でした。みなさんもいろいろなことをべんきょうできると思します。

せんせい先生がたはやさしくいろいろなことをおしゃてくださいます。

わたしたちもみなさんにいろいろとアドバイスをします。

はやく三宿中学校の生活になれて私たちと楽しくすごしましょう。いつもおうえんしています。

### 9組

しんにゅうせいのみなさん、にゅうがくおめでとうございます。

わたしは、9くみのです。フィリピンからきました。

いよいよしんがつきがはじまります。わたしは、9がつにみしゅくちゅうがっこうにはいりました。だから、4がつからのがっこうせいかつがたのしみです。

わたしは、日本のえいがをみてから、日本にきょうみをもちました。

もっと日本語がじょうずになつて、ほんごでえいがをみたいです。

わたしたちは、しんにゅうせいをかんげいします。

みなさん、いつしょにべんきょうがんばりましょう！！